



Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 22 MARS 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau: 333 rue de Charbon, entre Conti et Bienville.

Registered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

POUR LES PRETRES ANGLICANS, LUTHERIENS, ET LES APOSTOLIQUES, QUI SE SOULEVENT AU PREJUDICE DE LA LOI, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

NOUVELLES Américaines

ET

Etrangères.

BULLETIN.

Che Foo, 21 mars, 4 P. M.—L'excursion chinoise Pea Yang, comprenant les croiseurs Ha-Chi, Hi Ying, Hi Tien et Ha-Chew, sous le commandement de l'amiral Tsan, est arrivée ici. Il est donné à entendre qu'elle se rendra à New Chwang aussitôt que le port sera débarrassé de la glace.

La situation en Extrême-Orient.

St Pétersbourg, Russie, 21 mars, 2 p. m.—En dehors du mouvement des troupes en Extrême-Orient qui se fait d'une manière satisfaisante et conformément aux plans russes, les avis du gouvernement indiquent peu de changement dans la situation. On n'avait pas reçu jusqu'à midi de télégrammes officiels annonçant des collisions avec l'ennemi.

Le gouvernement n'avait pas de renseignements pouvant confirmer le rapport de la capture de 1500 Japonais près du Yaou et il est à supposer que ce fait eût été promptement établi s'il était vrai.

Triple alliance.

St Pétersbourg, 21 mars.—Le "Novoe Vremya" publie une dépêche de Paris déclarant que l'on croit dans cette ville qu'une triple alliance a été formée entre le Japon, la Chine et la Corée et qu'elle a été l'objet véritable de la visite du marquis Ito à Séoul.

Nouvelles de Vladivostok.

St Pétersbourg, 21 mars.—Il est dit dans les journaux qui viennent d'arriver de Vladivostok qu'un membre du consulat japonais a déclaré la veille de son départ que l'ambition du Japon était de repousser les Russes à travers l'Amour, de rendre la Mandchourie à la Chine et d'annexer la Corée. Les éditeurs de Vladivostok éprouvent la plus grande difficulté à publier leurs journaux. Leur provision de papier est à peu près épuisée; ils ne peuvent pas faire de vapeur dans les bouillottes de la presse parce que les chevaux qui transportent l'eau sont partis, que la plupart des reporters et des compositeurs ont été appelés sous les drapeaux ou ont pris la clé des champs, et qu'en outre le journal ne reçoit plus d'annonces.

Projet abandonné.

Tokio, 21 mars, 6 20 p. m.—Par suite d'une série de conférences entre les chefs des partis il semble certain que le gouvernement abandonnera son idée d'établir un monopole du sel, d'imposer une taxe sur les soieries et d'augmenter tant soit peu l'impôt sur les terres ainsi qu'il se le proposait.

Les membres du cabinet tiennent une série de conférences avec les chefs des partis qui leur expliquent comment les intérêts du peuple qu'ils représentent sont affectés par les taxes de guerre. Le cabinet essaie de trouver des mesures satisfaisantes pour le peuple. L'opinion grandissante est que le gouvernement ne devrait pas tenter d'obtenir le paiement immédiat d'une grande partie de la taxe de guerre, mais qu'il devrait répartir des bons et étendre les paiements sur quelques années.

Le prince Pu Lun.

Tokio, 21 mars, 6 20 a. m.—Le prince Pu Lun, le commissaire de la Chine à l'exposition de St Louis qui se rend aux Etats-Unis, est arrivé à Tokio aujourd'hui. On lui a fait une réception officielle.

Vote de remerciement.

Tokio, 21 mars, 6 h. 20 a. m.—Le vote de remerciement à la marine pour ses victoires au large de Port Arthur, que l'on proposera à la Chambre des Représentants demain, louera la vaillance et l'héroïsme des officiers et des soldats et leur exprimera la gratitude de la Nation.

A la recherche de l'or.

St Pétersbourg, 21 mars.—Le "Novoe Vremya" déclare que le secret de l'expédition jiangsaï au Tibet est la découverte de très riches dépôts d'or. Le Tibet est dit fait une seconde Californie.

A NEW CHWANG.

Yin Kow, Chine, 21 mars.—A une réunion tenue hier à New Chwang le consul d'Allemagne a prévenu les sujets allemands qu'ils restaient dans la ville à leurs risques et périls et qu'en cas de perte une compensation serait douteuse.

Le consul a prévenu aussi ses nationaux qu'en cas de défaite de la Russie le recouvrement d'indemnités pour des pertes, même s'il était possible, ne pourrait se faire qu'après un long délai, mais qu'en cas de défaite du Japon le recouvrement pourrait se faire plus tôt. Les résidents anglais se proposent de protester contre l'absence indéfinie de navires de guerre anglais à New Chwang.

Le major Scott vené.

Manille, 21 mars.—Le Datto Hassan, qui a blessé le major H. L. Scott pendant un engagement à Jolo, en novembre dernier, a été tué par des soldats à sa poursuite lesquels ont été aidés dans leurs recherches par d'autres Dattos. Tout est tranquille maintenant et on ne s'oppose nullement au gouvernement américain sur l'île de Jolo.

Inspecteurs attaqués par des ladrones.

Manille, 21 mars.—Les ladrones ont attaqué hier une bande d'inspecteurs à dix milles au nord de Calamba. A. S. Perkins, qui était à la tête des inspecteurs, a été blessé dans une bataille, un constable a été tué et un autre blessé.

En cale sèche.

Southampton, Angleterre, 21 mars.—Le vapeur New York, de la ligne Américaine, qui a touché hier devant le cap de la Hague et est entré ensuite en collision avec le transport militaire anglais As-sort, sera mis en cale sèche. Le bâtiment fait beaucoup d'eau à l'avant à la suite de son échouement. Toutes les avaries qu'il a subies dans la collision sont au-dessus de la ligne de flottaison.

LES PREPARATIFS DE LA TURQUIE.

Paris, France, 21 mars.—Une lettre semi-officielle de Constantinople dit que le gouvernement turc est si content du croiseur Abdul Medjidi construit à Philadelphie qu'il en a commandé un autre du même type au prix de \$350,000.

L'auteur de la lettre ajoute que cette commande est un exemple de l'activité déployée dans toutes les branches de l'armée et de la marine pour se préparer à toutes les éventualités, y compris des complications à l'intérieur et à l'extérieur.

Le croiseur Hah-lul Hamid, du même type que l'Abdul Medjidi, sur le point d'être achevé par les Armstrong à Elswick, Angleterre, arrivera à Constantinople en mai. Un autre croiseur semblable vient d'arriver de Gènes, Italie, à Constantinople.

Les trois quarts d'une commande d'un million de fusils Mauser ont été livrés à la Turquie.

Collision de deux steamers.

Holyhead, Galles, 21 mars.—Les steamers anglais Merion et Cian Grant sont entrés dans le port aujourd'hui après avoir fait collision au large pendant un épais brouillard. Les deux vaisseaux ont été avariés.

Le Cian Grant a été frappé par le travers et son avant est plein d'eau. Il a un grand trou à tribord et a été obligé de gagner la plage pour ne pas couler. Les avaries du Merion sont évidemment légères, puisqu'il a pu continuer sa route à Liverpool. Il était parti de Philadelphie le 19 mars. Le Cian Grant, venant d'Anvers, était entré dans la Clyde le 6 mars.

Le Merion est arrivé dans la Mersey et tous ses passagers ont été débarqués au moyen d'un navire de service.

Faillite de Louis Hyama.

Londres, 21 mars.—La faillite de Louis Hyama, un petit courtier bien connu, a été annoncée aujourd'hui au stock exchange.

Députation de banquiers.

Londres, 21 mars.—Une petite mais très influente députation de banquiers ayant à sa tête Lord Rothschild a fait observer aujourd'hui au président du Board of Trade, Gerald Balfour, le caractère impolitique de la clause du bill du port de Londres pour voyant au paiement en espèces des propriétés des compagnies de docks.

Il faudrait, à moins que la clause ne soit changée, réunir \$135,000,000 en espèces, ce qui, ainsi que l'a fait observer Lord Rothschild, pourrait difficilement être accompli sans causer de sérieux désordres sur le marché monétaire de Londres.

Lord Rothschild a demandé par conséquent que la compensation soit payée en actions de port garanties plutôt qu'en argent. Le président du Board of Trade a répondu que les vues des banquiers coïncidaient avec les siennes et que l'on ferait tout ce qui serait possible pour éviter des embarras inutiles au marché monétaire.

Justices sommaire.

Houston, Texas, 21 mars.—Un nègre du nom de John Maynard a été pendu à un poteau télégraphique ce matin à la station de Montgomery, sur le chemin de fer de Santa Fé, à cent milles environ de Houston.

Maynard faisait partie de la bande de nègres qui a dévalisé hier soir des Bénédictiens travaillant au chemin de fer et qui en a tué un après les avoir battus. Après ses aveux le nègre avait été enfermé dans un car.

Un parti d'hommes armés est venu l'y prendre dans la nuit, et ces individus n'ont pas fait moins de quatre voyages au bois avec lui avant de se décider à le pendre.

Deux autres nègres sont arrêtés et l'irritation est très grande.

APPEL DE FRANÇAIS Da Canada sous les drapeaux.

Montréal, Canada, 21 mars.—Des résidents français du Canada sujets au service militaire ont reçu l'ordre de partir immédiatement pour rejoindre leurs régiments. Cet appel a causé une grande surprise et de l'émotion parmi eux.

Cette dépêche d'un caractère tendancieux n'a évidemment trait qu'à des jeunes gens pour qui l'heure de remplir leur service militaire régulier est arrivée. S'ils agissaient d'une mobilisation de l'armée française en vue d'une guerre européenne l'ordre aurait été reçu au même moment dans le monde entier. Or, nous sommes autorisés à déclarer que le consul général de France à la Nouvelle-Orléans n'a reçu de son gouvernement aucune instruction à cet égard. (N. D. T.)

Cadeaux de Pâques aux matelots russes.

St Pétersbourg, Russie, 21 mars.—Un train portant les cadeaux de Pâques aux matelots russes préparés par la grande-duchesse Constantin est parti aujourd'hui de St Pétersbourg pour l'Extrême-Orient. Le train emporte aussi un panier spécial contenant treize caisses de Pâques envoyés par l'impératrice au général Stoessel, qui les distribuera aux défenseurs des forts de Port-Arthur qui se sont particulièrement distingués.

Nouveau traité avec la Chine.

Washington, 21 mars.—Un nouveau traité réglementant l'admission des Chinois dans les Etats-Unis est cours de préparation. Le traité actuel conclu par le secrétaire d'état Gresham et le ministre chinois Yu en 1894 expire en novembre prochain.

Comme l'exercice de la loi d'exclusion est maintenant du ressort du département du commerce et du travail le secrétaire Hay a fait appel au secrétaire Cortelyou pour l'aider à l'élaboration du nouveau traité.

Il y a des raisons de croire que ce traité accordera un traitement plus libéral aux Chinois désirant entrer dans les Etats-Unis, quand ils n'appartiennent pas à la classe des coolies. Il tiendra peut-être aussi une clause relative à l'admission d'ouvriers chinois pour le canal de Panama.

Tremblement de terre.

Burlington, Vt., 21 mars.—De légères secousses de tremblement de terre ont été ressenties ici ce matin. Des bâtiments élevés ont été sensiblement ébranlés. Les secousses se sont produites de l'est à l'ouest.

Troubles souterrains.

Worcester, Mass., 21 mars.—Un tremblement de terre s'est fait sentir ce matin. Les habitants ont été réveillés par des secousses distinctes qui ont ébranlé les maisons et produit un bruit sourd.

Arrivée du commissaire brésilien Carvalho.

New York, 21 mars.—Parmi les passagers arrivés aujourd'hui de Rio Janeiro, par le steamer Tennyson, se trouvait Jose Carlos Carvalho, commissaire brésilien à l'exposition de St Louis, qui apporte une forte consignation d'articles pour l'exposition, lesquels excèdent en valeur, dit-il, ceux d'importe quelle autre république Sud-Américaine.

Retour de Samuel Gompers.

New York, 21 mars.—Samuel Gompers, président de la Fédération du Travail Américaine, qui est allé à Porto Rico avec l'intention d'organiser les ouvriers de l'île, était au nombre des passagers du steamer Ponce, qui est arrivé à la Quarantaine aujourd'hui. M. Gompers a refusé de s'exprimer sur le succès de sa mission.

Rafraichir un hôte inattendu est un acte d'hospitalité facile si vous connaissez

Uneeda Biscuit

Le biscuit soda qui aiguise l'appétit de la nation.

NATIONAL BISCUIT COMPANY

Bataille d'Italiens.

New York, 21 mars.—Dans une bagarre dans un établissement italien situé sur la rue 114 et la Première avenue, un homme a été tué, plusieurs autres blessés, et la police a été entraînée dans une bataille qui a duré une demi-heure. Elle a réussi à arrêter trois hommes accusés de complicité dans le meurtre.

La querelle a commencé entre Alexandre Fico et Vincenzo Marcano au sujet d'une femme. Des coups ont été échangés peu de temps après cent hommes se battaient.

Plusieurs détonations ont été entendues et la foule s'est écartée pour laisser passer trois hommes qui ont couru vers une maison. Fico était alors étendu sans vie sur le trottoir, et une jeune fille qui pleurait à son côté a fait voir à la police la maison où les trois individus s'étaient réfugiés. Après une nouvelle bataille les agents ont fait sortir les hommes de leur cachette et les ont emmenés.

Ils avaient changé de vêtements et avaient jeté leurs armes, mais trois petites filles les ont identifiés et ont déclaré que c'étaient eux qui avaient tué Fico. Un Italien a probablement été mortellement blessé par un détective qui essayait de se protéger contre une bande d'Italiens qui l'ont attaqué à l'angle de la rue 137me et de l'avenue Arthur.

Le marquis Ito.

New York, 21 mars.—Le marquis Ito a donné une grande réception à laquelle assistaient les fonctionnaires de la légation étrangère, télégraphie les correspondants du "Times" à Séoul. Il a exprimé la croyance que sous la direction japonaise la Corée ferait de grands progrès commerciaux et intellectuels.

Le Japon a l'intention d'user de son influence de telle manière que les Coréens n'aient jamais à regretter leurs relations avec lui, dit-il. Le marquis retournera au Japon le 25 mars.

Mort de l'ex-maire Grace.

New York, 21 mars.—L'ex-maire William R. Grace, est mort d'une pneumonie à sa résidence ici aujourd'hui. Il était âgé de soixante-douze ans.

Témoin de l'Etat.

St Louis, 21 mars.—George Collins, qui est condamné à être pendu à Union Mo., samedi prochain pour le meurtre du détective Schumacher, a été amené à Union aujourd'hui.

On croit qu'il témoignera pour l'Etat dans le procès de William Rudolph, accusé d'avoir participé au meurtre de Schumacher.

Durant le procès de Collins tout le blâme de ce meurtre pesa sur Rudolph, sa sœur même ayant témoigné contre lui et, en faveur de Collins, Rudolph s'était évadé de la prison de St Louis et était alors un fugitif.

Collins a demandé hier soir, que des services religieux eussent lieu dans sa cellule et il a fait une profession de foi pendant les nuits.

Suicide d'officiers.

New York, 21 mars.—On apprend de Port-Arthur que plusieurs officiers de la garnison se sont suicidés par suite de la tension causée par le bombardement, dit une dépêche de Shanghai au "World". Le nombre total des pertes dans la ville jusqu'à cette date est de 205.

Réception accordée au président Candamo sur le croiseur New York.

New York, 21 mars.—Le président Candamo a visité le croiseur américain New York, dit une dépêche de Lima, Pérou, au "Herald".

Il était accompagné du ministre des Etats-Unis Durdley, de membres du cabinet, du secrétaire Neill et de plusieurs Américains, Anglais et Péruviens bien connus.

Les batteries de Callan, et le croiseur Constitution ont tiré une salve quand le président et ses compagnons sont arrivés, et l'enseigne Péruvien a été arboré sur le New York quand le président Candamo est monté sur le vaisseau.

La bande de musique a joué l'hymne national péruvien et l'équipage a poussé trois vivats pour le Pérou et trois pour les Etats-Unis. Le président Candamo a inspecté le New York avec beaucoup d'intérêt et a exprimé sa

satisfaction de l'accueil qui lui était fait.

Un bal en l'honneur des officiers des cuirassés a été donné plus tard au club Calao.

UN ORIGINAL.

Chicago, 21 mars.—Un enterrement unique par le fait que le cercueil a été fait par celui qu'il renfermait et que le service religieux a été préparé aussi par le défunt, le Dr John Barr, a eu lieu à Chicago.

Le corps a été déposé dans un caveau construit dans le cimetière d'Oak Ridge. Un cercueil fait par le Dr Barr servira aussi à enterrer sa veuve.

Les deux cercueils ont été peints en bleu, rouge et blanc. Barr, âgé de 69 ans, était une autorité sur les enseignements d'athéisme de Robert Ingersoll, dont il était un adepte.

Des passages de l'œuvre de Barr intitulée "The Logical Eye Will See", désignés par lui, ont été lus à ses funérailles. Les porteurs choisis par Barr portaient des insignes faits par lui.

Enquête urgente.

New York, 21 mars.—De nombreuses exécutions à la prison locale sont dues au désir de la cour suprême de débarrasser l'institution, dit une dépêche de Séoul au "Herald". Six prisonniers ont été décapités et trente-huit pendus pendant les trois dernières nuits. Nombre de ces victimes étaient en prison depuis des années et n'avaient jamais été jugées.

Les uns étaient d'anciens étudiants au Japon et d'autres des voleurs ou des traitres. A mesure que les cadavres sont emportés des cordons de dix ou vingt condamnés liés ensemble prennent leurs places dans les cellules.

Les représentants des puissances étrangères feront probablement une enquête, et si le cas le justifie elles agiront sans doute. La prison est bien gardée parce qu'on craint que les Padlers Guild essaye de pénétrer de force pour libérer les prisonniers.

La maladie de l'ex-maire Grace.

New York, 21 mars.—L'état de l'ex-maire William B. Grace, qui est atteint d'une pneumonie, est pratiquement désespéré aujourd'hui.